

Wadan Yonif 511/DY Bacakan Amanat Kasad saat Upacara Bendera

Sumartono - KOTABLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 17, 2022 - 18:34



Wadan Yonif 511/DY Kapten Inf Aditya Kurnia Rahman, Komandan upacara Lettu Inf Kasbolah dan Serda Budi Santoso sebagai pembaca Pembukaan UUD 1945 saat upacara bendera 17an (Foto: Dok)

KOTA BLITAR - Awal tahun 2022 seluruh prajurit Yonif 511/DY melaksanakan upacara bendera 17an bertempat di lapangan upacara Jl. Maluku No. 14 Karangtengah, Kecamatan Sananwetan, Kota Blitar.

Bertindak sebagai Irup Wadan Yonif 511/DY Kapten Inf Aditya Kurnia Rahman, Komandan upacara Lettu Inf Kasbolah dan Serda Budi Santoso sebagai pembaca Pembukaan UUD 1945, Senin (17/01/2022)

Dalam amanat tertulis Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., yang dibacakan oleh Irup, Kasad mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat.

Karena sepanjang tahun 2021 berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara dapat dilaksanakan dengan baik. Berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam termasuk penanganan pandemi Covid-19 menjadi bukti nyata pengabdian TNI AD kepada bangsa dan negara.

Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun ini.

Guna menyambut tugas mulia, maka kesiapan operasional harus terus di pelihara. Di samping program peningkatan profesionalisme prajurit TNI AD harus menjadi prioritas dalam tahun anggaran 2022.

Meski banyak prestasi yang berhasil di torehkan TNI AD pada tahun lalu, namun demikian masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki. Salah satunya adalah masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI AD. Hal ini harus menjadi koreksi kita bersama, agar tidak terjadi kembali di masa mendatang.

Di akhir amanat Jenderal Dudung memberi penekanan, untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, Implementasikan Santiaji diamanapun bertugas dan berada, hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi, melakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat.

Lebih lanjut Kasad, menekankan kepada seluruh Dansatnya untuk menjadi pemimpin yang hebat dan di cintai anggotanya, lebih hebat lagi seorang pemimpin mencintai anggotanya.

Selamat menjalankan tugas di tahun 2022, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita dalam melanjutkan pengabdian kepada TNI AD, bangsa dan NKRI yang sangat kita cintai. (*)